

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Barrierefreies Bauen und Wohnen



Foto: fotolia.com, #23587661, Jenny Sturm

Die barrierefreie Gestaltung von Wohnungen und Gebäuden wird immer wichtiger. Jeder kann von heute auf morgen Betroffener sein. Insbesondere bei Neubauten sollten die baulichen Voraussetzungen gleich berücksichtigt werden. Dies ist oftmals gar nicht so teuer. Schwieriger in der Umsetzung sind meist notwendige Nachrüstungen, jedoch auch in diesen Fällen sind inzwischen praxiserichte Lösungen möglich. Unterstützung erhalten Sie

- durch ehrenamtliche [Wohnberater](#). Diese beraten kostenlos bei der behindertengerechten und barrierefreien Umgestaltung Ihrer Wohnung. Sie werden durch die Wohnberatungsstelle im Landratsamt Augsburg vermittelt.
- Der Fachbereich Wohnungsbau, Wohngeld des Landratsamtes Augsburg fördert den Neubau/Erwerb von Eigenwohnraum von Menschen mit Behinderung. Aber auch die Anpassung von Wohnungen auf die Bedürfnisse von behinderten Menschen kann gefördert werden.
- Eine gebührenfreie Beratung durch Architekten vermittelt auch die Beratungsstelle Barrierefreies Bauen der Bayerischen Architektenkammer, München. Die Möglichkeit einer kostenlosen Beratung bietet außerdem die Beratungsstelle „Barrierefreies Bauen“ der Bayerischen Architektenkammer in den Räumen der Regierung von Schwaben an. Nähere Informationen und die Beratungstermine finden Sie auf der Internetseite der Regierung von Schwaben.